

Schulchor „Tiramisu“ trifft Gräfin

Musik Sängerinnen und Sänger der Klosterbergschule singen beim Inselfest am Bodensee.

Schwäbisch Gmünd. Der Hofknicks, den manche Sängerinnen und Sänger schon geübt hatten, war gar nicht nötig. Bettina Gräfin Bernadotte ließ es sich nicht nehmen, jedes einzelne Mitglied des Schulchores „Tiramisu“ der Klosterbergschule persönlich mit Handschlag zu begrüßen.

Auf Initiative von Landrat Klaus Pavel war diese besondere Einladung zustande gekommen. Die Gräfin und den Landrat verbindet die gemeinsame Arbeit im Gremium des Projekts „Europa Minigärtner“, das von Bettina

Gräfin Bernadotte gegründet wurde. Die beiden arrangierten nun eine Auftrittsmöglichkeit beim gräflichen Inselfest – einschließlich eines Tages auf der Insel Mainau.

Nach einem gelungenen Auftritt auf der Schlossbühne vor begeistertem Publikum genoss der Schulchor „Tiramisu“ bei bestem Wetter die prachtvolle Blumeninsel. Und am Ende eines perfekten Tages schmiedeten die Schüler beim Abendessen in Konstanz bereits neue Auftritts- und Reisepläne.



Der Chor „Tiramisu“ trat beim Fest auf der Mainau auf. Foto: privat